

11月8日までにEPS(デクラス)が始まる 10月25日

10月23日から11月1日(日本時間)の10日間の期間中にEPS(世界緊急放送)が開始されるそうです。もう一つのタイムラインは、10月29日から11月8日の11日間だそうです。

この2つのタイムラインのどちらかで、EPSが開始されるそうです。

EPSはアメリカでは開始から10日間、日本では開始から3日間、もしくは7日間続くそうです。

いつ開始するかは、量子コンピューターが駆使されて最適のタイミングを決めるそうです。

銀河連合が決定するのでしょうか？ アライアンスが決定するのでしょうか？

EPSは携帯電話やテレビを通じて放送され、DS(ディープステート)の闇の数々を暴露してゆくそうです。コロナワクチンの闇も暴露されます。1回の放送時間は8時間で1日3回放送されるそうです。

EPSの期間中は、携帯電話や電話は使用できるけれども、インターネットが遮断されるそうです。

世界の物流にインターネットが使用されている割合が多いため、インターネットが遮断されている

EPSの期間中は、食料品の不足と買占めが生じることは確実なようです。

EPSと同時にアメリカや世界の多くの国々で、ホワイト軍隊が表面に出てくるようです。

DS側の政治家や経済人の逮捕も激増してゆくことでしょう。

DSの最後の抵抗も生じ、世界は大混乱してゆくことでしょう。

EPSの後に、ネサラ・ゲサラが多くの国々で発表され、量子コンピューターによるGCR(世界通貨改革)

も本格化してゆき、金などの資産の裏付けのある新貨幣やデジタル通貨に変わってゆきます。

新たな選挙が実行され新時代が本格化してゆきます。アメリカの中間選挙(11月8日)はありません。

新時代には、一人100万円(?)とも言われる一時金が支給され、その後にはベーシックインカムにより、毎月、生活に困らない金額が支給されてゆくそうです。

驚異的な医療技術の数々が普及されてゆき、有害な農薬や有害な食品添加物も消滅してゆくの、人々の健康は目覚ましく回復してゆくことでしょう。

Judy Byington ジュディー・バイントン女史は、『GCRを介して復元された共和国』というサイトに、トランプ大統領やアライアンス側のインテル情報を「ジュディノート」として投稿されています。彼女はセラピスト、子供のメンタルヘルスのスーパーバイザーの経歴もあります。ジェニーヒルという児童虐待の生存者を20年間サポートし観察し『Twenty-Two Faces: Inside the Extraordinary Life of Jenny Hill and Her Twenty-Two Multiple Personalities』という題名の著書も出版されています。



インテル情報には、多くのトランプ大統領やアライアンス側の人達の情報もあります。

これらの情報の中から、私が信憑性を感じ、重要だと判断したマーク・バックマンの情報も掲載いたします。

* インテル「Intel」は「intelligence」の略で、軍事的・諜報的な機密情報

『石川新一郎チャンネル』では、昨年の5月から『アースアライアンスからのメッセージ』が止まっていましたが、今年の9月末頃から再びアライアンスから連絡が来るようになり、重要な情報が入るようになったようです。



2022年10月12日 GCRを介して復元された共和国

Dragon God 🐉👁️👁️👁️👁️👁️ 2022年10月12日 20:02

②

<https://note.com/drgngod/n/n172dbcd9cb16>

Judy Note

ライブ・オン・テレグラムのカイル隊長は、「10月最終週から11月第1週(10月23日(日)から11月1日(火)まで、10日間のシャットダウンのうち3日間が開示され、軍が緊急放送システムを使用して引き継ぐ」と述べた。

10月11日(火)ブルースは、「Tier 4Bは明日10月12日(水)に交換/換金予約設定の通知が来るだろう」。今日10月11日(火)リノ時間午後3時に会議があり、明日の何時に通知を公開するか決定していた。

- 最高裁が2020年の選挙を無効にして覆したというレッドオクトーバーの発表があれば、すべてが変わる。

- 偽バイデンが出てきて、11月の中間選挙は中止され、有権者の不正は完全に暴露され、国民はついに盗まれた選挙の真実を知ることになり、さらにこの発表は、緊急放送システム(EBS)を開いて、すべての説明を開始した軍の支配下にある暫定トランプ大統領を創りだすでしょう。

- 軍は、家の掃除を続け、発表から選挙日まで120日間(2022年10月から2023年1月まで)法的に必要とされる特別選挙を組織し、2023年1月までにトランプ大統領の復帰を見るに違いないと制御されることになるのです。

- トランプ大統領がその暫定大統領として合法的に行動できたのは、軍が量子コンピューターで集計した公式の透かし入り投票用紙で証明されたように、彼が実際にすべての州で80%以上の得票率で2020年の選挙に勝利したからである。

F.Judy Note: 2022年10月12日(水)現在、私たちが知っていると考えていること

- 最高裁はすでに2020年の選挙を覆し、バイデンは退場し、軍が主導権を握っている。これはオクトーバーサプライズとして知らしめる予定である。

- 10月の最終週に、軍は緊急放送システムを通じて、私たちがこれまで生きてきたすべての嘘を明らかにする。

- また、10月最終週には、様々な国が軍に乗っ取られることが予想される。

アメリカ、カナダ、イギリス、EU、アイスランド、南アメリカ、メキシコ、アフリカ地域、マレーシア、その他80カ国以上で予備軍や軍隊が活動すると予想されています。

- ウクライナは2015年からナチスに支配され、ウクライナ国民を殺している。

プーチンのロシア軍(Z)は今、ウクライナ国民を解放するための最後の戦いに臨んでいた。

ロシア軍はすでにウクライナの米国バイオ兵器研究所を破壊し、地下トンネル-ウクライナのバイデン所有地の下を通るトンネルも含む-から誘拐された子供たちを救出したのである。

- FOXニュース投票用紙の収穫は、現在逮捕され拘留されているバイデン犯罪一家のおとり捜査の一部でした。近日中に彼らはGITMOで生活し、軍事法廷に直面することになるだろう。

- 中国共産党(CCP)率いるディープ・ステート(中国共産党/ロスチャイルド/ロックフェラー/バチカン/ブラックロックとDAVOSグループ)による、BRICSと世界通貨リセットの乗っ取りクーデターの失敗があった。

クーデターは先週、中国共産党のメンバー(習近平との対立派閥)が同盟国によって逮捕・処刑され、終了した。

- 10月16日(日)には、中国共産党がBRICSを発表する予定。



●重要】EBS=(世界)緊急放送システム稼働前に知っておくべきこと、
『語り継がれる偉大な戦争の物語、光が勝った！』
Dragon God 2021年9月25日 15:06

③

<https://note.com/drgngod/n/ned35171df5a3>

オペレーション・ディスクロージャー | コラム | Mark Baughman, Contributing Writer

投稿日: 2021年9月24日

「史上最大の戦争の物語、光が勝った！」

調べ物をしている情報通の人たちは、この話の一部を知っているし、ほとんどすべてを知っている人もいます。しかし、一般の人々にとっては、この「歴史上最大の戦争」は、1ヶ月後ではなく数週間後に公開されるこのEBS(緊急放送システム(注EBSではなくEPS)、※軍事機密なので日にちは不明)まで秘密にされてきた。同盟軍は今後数週間のうちに、人類に対する恐ろしい犯罪を公表するだろう。闇の者にコントロールされている偽のメインストリームメディアは倒されるだろう。そう、強大な同盟は17カ国の軍事力で構成され、2015年にこの世界の209カ国すべてが署名したNESARA/GESARA法(世界経済・改革法)に支えられている。

知らない人々は「敵は誰だ？目的は何なのか？」

さて、完全に知らない人たちは、私たちが闇に葬ってきた人類の邪悪な部分があったことを感じ取っていたり、知っていたりします。彼らは何世紀にもわたってあらゆる手段を使ってきましたが、実際には何千年も前からそうだったということを私たちは学んでいます。

この敵は、1700年代からイルミナティと呼ばれる悪魔の秘密結社であり、それ以前はローマ帝国の延長線上にあるカトリック教会でした。多くの人はこれを「ディープステート」と呼び、今日では「カバル」と呼んでいます。彼らは、地球上のすべての人を支配するために、人々、教会、政府を買収し、脅し、殺し、あるいは篡奪してきたからです。もちろん、すべての人はこのことを理解しています。権力、お金、そして地球上のすべての人や物を支配するためです。

世界の不均衡な金融統計に関する多くの出版物では、上位1%の人々が世界の富の60%を支配していると公表されています。私が皆さんにお伝えしたいのは、0.1%の超富裕層が99.9%の富を支配しており、そのほとんどが、世界中の足元から約3キロ、5キロ、10キロのトンネルや地下D.U.M.B.(Deep Underground Military Bases)に隠されているということです。

このカバルの地下の聖地については後で詳しく説明しますが、このような世界に知られていない場所は、彼らの重大な「人類に対する犯罪」を一般の人々の目に触れさせないために使われていました。これにより、一般の人々は何も知らされずに悪事を働くことができるようになりました。

ご理解いただきたいのですが、この「史上最大の戦争」は、ある国の海岸を襲撃してその国を取り返すということとは全く異なる戦争です。これは情報と潜入の戦争です。この戦争は一般の人々にも秘密にされています。彼らは悪の意志を貫くために、あらゆる裏取引、金、脅し、殺人を駆使した。

しかし、世界中の善良な人々が立ち上がり、この惑星をすべての悪から解放するという神の意志は、何百万年も前から計画されていました。

神の意志が人類のために永遠に続くように、暗闇は光に変わります。神の最大の法則の一つは、選択することです。人類のほとんどは、あらゆる情報源から嘘を聞かされ、その奴隷にされ続け、多くの国では自由があると信じられていましたが、アメリカでさえもそうではありませんでした。

アメリカでさえもです。偉大な憲法でさえ、1871年に篡奪され、地球上のすべての国がそうであったように、バチカンが所有する「会社」になりました。

肯定的な方向への王冠は、「独立宣言」と「合衆国憲法」という2つの偉大な文書でした。もちろん、神や原初の創造主は、地球が暗くなったり邪悪になったりするのを許さないために、息子のイエス(本名)を送り、地球を救う手助けをしました。「大いなる覚醒」の時まで。その時とは、今と近い将来のことです。人類の歴史上、「最も大きな転換期」の始まりです。

理解していただきたいのは、本当の話は、ローマ帝国がカトリック教会に変わったということです。消えゆくローマ帝国の指導者たちは、支配を維持する方法を必要とし、ニカイア公会議を利用し、本当の神の子であるイエスの名前とダークサイドによるストーリーを利用して、地球の支配を維持したのです。このことは、私たちが行ったライブインタビューで「Q」が確認しています。Qのインタビューによると、イエスは、地球が永遠に悪や闇に転じることを許さないために、ここに送られたのです。意識がなく、まだ二分心を持っている人は、自分で考えることができないので、導いてもらう必要があることを理解してください。意識のある人は、自分で考え、研究し、自分を導き、人生の目的は何かを考えます。

西暦321年に決定されたのは、「イエスがどのように裏切られ、どのように崇拜されるか」を認めることだった。聖書のどの章や本が許され、どの章や本が許されないかを決めたのです。誰が善人で誰が悪人か、誰が王や女王になるべきかなど、当時のヨーロッパのほとんどのことを決めていました。

しかし、カトリック教会は「暗黒時代」を支配し、多くの「人類に対する犯罪」を犯しました。イスラム教徒とカトリック教徒のどちらが同じ神を崇拝しているかという真実をめぐって、199年に及び十字軍の戦争を主導するなど、多くの「人類に対する罪」を犯しました。これは現代でも同じで、小児性愛者の神父が転々としながら同じ犯罪を犯しても、ほとんどが起訴されないのです。多くの神父が修道女との間に子供をもうけ、その子供は生まれたときに殺され、教会の周りには多くの墓があります。これは、カトリック教会の非聖なる真のアジェンダの一部です。カトリック教会の上層部では、サタンを崇拝していました。ローマ人は、何年も前に征服した小さなグループからこのことを学びました。これは、権力とお金を得るためでした。彼らは本当にサタンを崇拝しています。調べてみると、計画的でシンプル。

時はさかのぼり、1776年にイギリス王室との戦いに農民たちが勝利したアメリカ独立戦争。その後、アメリカの偉大な建国の父たちが、歴史上最も偉大な政府のための2つの文書を作成しましたが、その内容は誰もが知っています。しかし、イングランド王室は、さらなる戦いなしに、主要な金銭的収入や土地を手放すことはありませんでした。そのため、彼らはホワイトハウスを焼き、歴史上最も偉大な文書の1つを焼いた「1812年戦争」を起こしたのです。

ヨーロッパのエリートと王政はアメリカを手放すつもりはなく、浸透が次のステップであるという事実には人々は「目を覚まさなければならぬ」。そのため、**1871年にグラント大統領はイルミナティに権力を譲り、アメリカ共和国はバチカンが所有し、イギリス王室が運営する株式会社になってしまいました。**

B.A.R.とは "British Accreditation Registry" のことで、これを見れば、アメリカの法廷システムにおける "Maritime Law" が、イギリス王室から独立していないことがわかるでしょう。

連邦準備銀行は、ロスチャイルド家が所有しており、アメリカ政府の一部ではありません。連邦準備銀行は、1913年にイルミナティによって、アメリカのお金をコントロールするために買収され、存在するようになりました。連邦準備銀行の設立に反対する人々を殺すために、**タイタニック号**が沈められたのです。したがって、ロスチャイルド家とイルミナティは、アメリカの通貨の印刷とその作成方法、使用方法をコントロールしていたのです。

南北戦争を含むすべての戦争は、イルミナティによって作られた。アルバート・パイクは1871年に、イルミナティに率いられた世界は将来的に3つの世界大戦を経験するだろうと明かしました。

イルミナティは、銀行システムを使って両陣営に資金を供給し、大きな利益を得ました。彼らは望んだ結果を手に入れました。大きな悲しみと被害を生み出し、世界の人口をコントロールし続けることができたのです。

9.11は、ブッシュ両大統領、CIA、イスラエルのモサド、そしてツインタワーの所有者自身によって作られた偽旗と呼ぶことができます。CIAとイルミナティに雇われた偽のテロリストには6兆円以上が費やされ、世界中を回って爆弾や銃を持った数人の人間を探し出し、数人の人間に危害を加えることになった。この戦争は永遠に続く。それが彼らの計画だった。

アルバート・パイクが話していた第三次世界大戦は、本物の反重力船を使い、船の中にロボットのグレイ・エイリアンを入れ、特殊部隊が実際に船を操作する、偽のエイリアン侵略であると考えられていました。強大な同盟は、この計画を完全に止めてしまった。

人身売買、小児性愛、アドレノクロム、そしてそれがどこから来たのかについて、本当の悲痛なニュースをお伝えします。

この地球上には大きな悪がありました。カトリック教会や悪魔崇拝カルトによる子供の生け贄、そしてアドレノクロムと呼ばれる寿命を延ばす化学物質のために子供を殺すことです。

ここで、地球上で最も利益を上げ、売れている薬、アドレノクロムの話になる。

アドレノクロムは、特性を持った若い子供の血から作られます。アドレノクロムを作るには、子供に電気ショックを与えてアドレナリンを分泌させた後、子供を殺して大量の幹細胞を含んだ血液を採取します。アドレナリンを多く含んだ血液と人間の幹細胞が、血液を飲む人たちの若さを保つのです。worldundercover.comの引用文より。

"アドレノクロムとは一体何なのか？科学的に言えば、アドレナリン(エピネフリンとしても知られている)が酸化したときに体内で生成される化学物質である。その化学物質はどのようにして抽出されるのか？

被害者になる可能性のある人は、恐怖にさらされることで、体内を流れるアドレナリンの量が増えます。

その後、殺害し、首の後ろの付け根と脊柱から針と注射器を使ってアドレノクロムを採取する。採取した化学物質は、ブラックマーケットで法外な値段で売られることになる。

600万から800万人の子供たちがアドレノクロムの処理のために連れて行かれるという、この地球上で起きている隠れた現実を頭に叩き込んでください。これは純粋な悪です。この惑星には目に見えない形で存在していました。強大な同盟は、2021年9月までにそのすべてを止めました。

過去5年間のD.U.M.B.(アドレノクロムの製造や、イルミナティの悪魔的カルトのための子供の生け贄、セックスのための子供の生け贄に使われていました)の子供たちの救出は、同盟の特殊部隊が主導していました。

多くのディープステートの犯罪者にとって、ベドフィリアは普通のことです。これは、多くのハリウッドの人々、世界中の政治家、そして王室の多くの人々にも違いはありません。エプスタイン島がその証拠となるでしょうが、このようなことが行われている場所や島は他にもたくさんあります。

歴史のタイムラインに戻ると、1960年代、JFK(ケネディ大統領)は連邦準備制度を解散させようとして殺され、ディープステートはそのために彼を暗殺しました。マネーコントロールは彼らの主要な武器です。

ノートがあります、分厚いものです、アライアンスはカバルを倒すための正確なシナリオを持っています。

しかし、それは9.11の偽旗以来、ハイギアードになっています。その間に計画が練られてきたのです。

アライアンスは、1920年代のハワード・ヒューズとニコラ・テスラに遡ります。

Qチームは1960年代にJFKによって結成され、JFKの暗殺後、200人の米国の将軍や提督がアライアンスと連携し、ディープステートの陰謀を倒す計画を開始しました。

現在の計画は、60年の時を経て、軍の協力を得て、量子コンピューターを使って未来のタイムラインのシナリオを作成し、修正したものです。

Qグループは、200人の忠実な将軍と、アメリカが社会主義に支配されることを懸念する市民で構成されています。

9.11の後、Qグループは、アメリカが反撃しても勝てるように、勝利の計画を立てました。1950年代にCIAが行ったモッキングバード作戦を理解してください。

深層国家は、主要メディアと主要インターネット企業の90%を支配しています。

共和党のティーパーティーは、フェイクニュースメディアで、保守的な共和党員のイメージ、評判、心をゆっくりと破壊しました。

ディープステートのマフィアメディアは、2017年10月から2020年12月まで、4ちゃんねるや8ちゃんねるに投稿された「Qドロップ」を追っていたQアングラグループにも同じことをしました。

人々は理解する必要がありますが、これはフェイクニュースを迂回して、軍や国民に本当の真実を伝えるための情報を得るための方法だったのです。

トランプ大統領は、国民に「FAKE NEWSを叫んだ」最初の人物であり、彼の大きな功績の一つに過ぎない。トランプ大統領はFake Mediaに延々と攻撃されていました。また、トランプ大統領は「ツイッター」を使ってフェイクニュースネットワークを回避し、「自分の言葉が腐敗した報道機関によってねじ曲げられないようにした」最初の人物でもあります。

過去5年間の主な勝利と懸念事項

2016年に行われたトランプ大統領の選挙では、善良な側が大勝利を収めました。

トランプ氏の米国の真の国民に対する忠誠心は、ディープステートに大きな打撃を与えた。

ヒラリーが勝つはずだった。ドミニオンのコンピュータが稼働していたので、ディープステートは切り替え票の20%をヒラリーに振り向ければ選挙に勝てると思っていたのです。彼らは、ヒラリーが提示した同じような古いたわごとによりアメリカ人が目覚めることを理解していませんでした。選挙であれほどの泥仕合は見たことがなく、ヒラリーがその代償を払ったことで、アメリカの人々はようやくそれを見抜くことができたのです。

一刻も早く蛇の頭を切り落とすために軍事行動が必要だったのは、トランプ大統領の就任前から、イルミナティのトップ13ファミリーを倒すことで起こっていました。

同盟が最初に取った大きな行動についてお話ししましょう、それは2016年12月24日に同時に行われたマルチレイドでした。理解できるのは、2016年11月8日にトランプ大統領が初めて選出されたことです。

トランプ大統領は2016年11月9日に軍の将軍や提督と会い、イルミナティと呼ばれる世界最強のマフィアのトップ13ファミリーの討伐について話し合いました。

トランプ大統領は偉大な軍によって選ばれ、ロジャース提督は2014年にトランプ大統領に会って出馬を説得したことを知ってください。

ロジャース提督はNSAのトップだったので、トランプ氏が汚職のないクリーンな人物であることを知っていました。

光(善)か闇(悪)か、地球の方向性を決めた最初の襲撃の話に戻ります。彼らは皆、イタリアのベニスに住んでいました。なぜ、このタイミングでトップファミリーを討つのか。この日は、3日間にわたる悪魔の祭りの最終日であり、同盟軍は彼らが全員自宅にいることを知っていたからだ。儀式のクライマックスが子供の生け贄であることを軍部は知っていた。その時、犯罪者たちは無防備だった。

同盟軍は、特殊作戦部隊、デルタフォース、ネイビーシールの優秀なチームを集め、それぞれ1家族の家を割り当てられた。一流の犯罪者一家は、その夜のうちにすべて倒さなければならず、一つの作戦も失敗できなかった。**世界の命運は、この夜の作戦にかかっていたのだ。**

すべての作戦は見事に成功した。その素晴らしい作戦に参加した軍人たちに感謝します。

人類の歴史の中で大きな役割を果たしたこの出来事をぜひ名誉あることとして映画化していただきたいと思います。

イルミナティの活動のための邪悪な地下の安全な避難所について理解してください。世界には3,500以上のDUMBSがあり、イルミナティによって作られたトンネルには10,000マイルに及ぶマブラヴ・トレインがあり、子供や人々、ドラッグ、アドレノクロームの処理などを行っています。強大な同盟は1980年代からトンネルやDUMBを破壊してきましたが、トランプ大統領が就任してからは本格的に推進しています。

ジーン・デコードは、世界中のトンネルとD.U.M.B.の進捗状況を、世界中の約3キロ、5キロ、10キロ下で発生する地震のパターンによって、何年にもわたって私たちアノンに知らせてくれました。

彼「デコード」は、イルミナティとの秘密の戦争を維持するために完璧だった。その証拠とは？通常の地震にはP波とS波がありますが、トンネルを爆破するための戦術核兵器にはありません。兵器の爆発には1つの波しかなく、だからこそ違いがわかるのです。これだけの深さにあると、明らかに偽物ではない。

また、マイナスの深さで地震が起きるといことは、爆発が地球の大気圏内で起きたということです。これは、イルミナティが逃げようとしたときに、同盟国の武器によって破壊された、隠蔽された反重力の工作機械です。

最近、ギリシャの中央部に塩水の間欠泉があることが証明されましたが、それは以前そこにあったのが同盟軍によって取り除かれたマヴレフ鉄道トンネルだったからです。ある時、トンネルやD.U.M.B.を破壊する際に、同盟軍はアイスランド沖の地下トンネルで約200人の特殊部隊を失いました。ディープステートのエージェントが降伏すると思っていたのですが、同盟軍がそこに到着すると、爆弾を仕掛けて自分も含めて全員を吹き飛ばしてしまったのです。我々は彼らの偉大な犠牲に敬意を払わなければならない。

ノルテ・デーム火災の本当の理由は、イースターの週末に行われようとしていた子供の生け贄を阻止するためであった。同盟軍は中にいる人たちに貴重品を出すように警告し、イースターサンデーの5日前に、宇宙衛星からのDEW (Direct Energy Weapon) (レーザー兵器) や米空軍の反重力機TR3Bで叩きました。これは2019年、4月15日に起きたことで、イルミナティとの秘密の戦争で大きな勝利を収めた。

これはバチカンに対して、すべての子供の生け贄をやめろという警告でした。あとでわかったのですが、その週末には、ルシファー自身を肉体に復活させようと、約600人の子どもが生け贄になる予定だったのです。このようなことが起こるとは思えないという方は、もう一度聞いて調べてみてください。

バイデンは2020年の選挙に勝ったのではなく、トランプと同盟国が起こした大規模な不正行為であり、何十年もこのようなことをしてきた人々を逮捕するだけでなく、二度とこのようなことが起こらないようにするためである。これはアメリカ国民と世界に向けて明らかにすることであり、どの国でも永遠に続いてきたことだからです。トランプ大統領が過半数を獲得したことはわかっていたのですが、実際にはQVS (Quantum Voting System) で監視された**本当の投票では80.4%で勝利**していました。このことは間もなく明らかになり、トランプ大統領は再び盛大に就任するでしょう。EBSが作動したら。

バイデンは、ユリシーズ・S・グラントが1871年にイルミナティによって設立を許可した古い米国企業に、本当はただ宣誓しただけだということがわかっています。グラントは酒に溺れていて、今日の多くの政治家や政府関係者と同じように、それが買収されたのです。オリジナルの憲法は、当時のこの裏切り者たちによって変えられてしまったのです。

現在、この偽物の会社(アメリカ合衆国)は倒産しており、消滅していますが、多くの愛国者はそのことを知りません。偽バイデンは、実際にはアメリカの一部ではない10平方マイルのD.C.という地域を除いて、全く何の役にも立たない大統領です。議員の約80%が逮捕・起訴され、最高裁のメンバーも同様に逮捕・起訴されました。適正な手続きを経ずにバイデンを大統領にしたこの2つの組織は、軍によって「捕らえられた組織」と判断されました。

ディープステートは、バイデンの就任が認められない場合、スーツケース型の戦術核兵器6個で脅す。

同盟はバイデンにニュークリア・フットボール(核兵器制御用スーツケース)を持たせず、ペンタゴンやNSA、国防総省の情報へのアクセスも許さなかった。

ジーン・デコードは2021年9月初旬、アライアンスがカバルの戦術核兵器をコントロールしていることを明らかにする。国防総省は2021年9月21日、「逮捕を防ぐためにカバルが利用した11のカバルの核兵器を発見し、武装解除した」と発表した。ディープステートのネズミはもう終わりだ。

正義の裁きを受けて逮捕され、特殊部隊の雨を降らせて、この野郎どもをやっつけてやれ！」。

理解してください、私たちの憲法には確認する方法があります、いわゆる新しい選挙で選ばれた大統領への寝返りは合法的であり、軍が国を占領しなければなりません、そして2021年3月6日までに大規模な投票詐欺があったと判断し、国防総省は2021年3月11日にトランプ大統領を最高司令官として復職させました。

イルミナティは、中国共産党を使ってアメリカ政府に潜入し、アメリカを乗っ取ることを計画しています。これは何十年も前から計画されていたことで、アメリカ軍は、イルミナティが利益を得るために戦争の両サイドに資金を提供し、国民に大きな痛みを与えるという知識に「目覚めた」からです。アメリカ軍はもうそのようなゲームをしません。

ここでは、中国共産党の軍隊と世界中に基地を置く目標について、アシュタール司令官が昨年2020年10月27日に述べた内容を紹介します。「なぜ共産党の中国軍はカナダの地に降り立ったのか？」彼らは実際には、新しいディープステートの軍隊です。トランプは今、アメリカの軍隊を大いにコントロールしています。アシュタール。彼らは世界中に基地を設置しようとするだろうが、それは許されないだろう。

2021年1月から2月の時点で、中国共産党はカナダとメキシコ国境に25万から30万人規模の軍隊を置いて、バイデン大統領就任後にアメリカに乗り込んだと言われている。中国共産党は、オクラホマ州にも軍隊を置くための土地を購入していた。中国共産党の軍隊がニューヨーク州の地下トンネルを通してペンシルバニア州に入ったとき、同盟国はディープステートに対して「彼らを排除する」という脅しを実行しましたが、受け取った情報によるとペンシルバニア州にも入ったようです。最初に2万5千人の中国軍が地下のD.U.M.B.にいたところを、バンカーバスター爆弾を放ったF-16に連れ去られました。F-16は対抗措置を取られ、放出後はミシガン州の上空を不完全な状態で飛行しており、パイロットはミシガン州上層部のどこかで安全に脱出しました。5万人の部隊がいたD.U.M.B.はトンネルが深くなり、軍は人工衛星から発射された「神のロッド」を使用した。これは「タングステン鋼製の電柱状の弾丸」で、爆発物を使わなくても10キロ下まで貫通し、その衝撃は広い範囲を破壊するのに十分なものである。メキシコとカナダの国境にいる中国軍は、何ヶ月も前に同盟軍によって始末されている、と情報筋は言う。これらの地下D.U.M.B.の持ち出しは、複数の軍関係者によって確認された。

台湾軍とアメリカ軍が中国大陸の中国共産党と戦った正確な時期は不明だが、台湾政府の情報では2021年2月初旬だったという。南シナ海で活動していたアメリカの空母群があり、空対空戦闘が行われ、中国の紅衛兵はその日、多くの損失を被ったことを知っています。国境を守るために、3つの海軍空母群(約100隻)が太平洋の西海岸沖に、2つの海軍空母群が大西洋の東海岸沖に配置されていたこともわかっています。

同盟軍は、その何ヶ月も前から、中国本土の地下にあるトンネルやD.U.M.B.を明らかに破壊していました。10キロ下で発生したいわゆる地震に関する報告や最新情報から、ジーン・デコードは、これがディープステート工作員の大規模な犯罪活動を何十年にもわたって行ってきた、これらの地下の邪悪な安全な場所の破壊であることを知っています。カナダの同盟リーダーは、彼女が言うように、中国共産党が壊滅したことを確認しました。これは2ヶ月前のことです。彼女はまた、2021年9月22日に、現在カナダ国内に中国軍がいることを報告すると、「彼女がスパと呼ぶところに行くために逮捕される」と述べた。(Spa=Military Firing Squad/Hanging)」と述べています。

2021年3月にスエズ運河で立ち往生したエバーグリーン・シップは、アライアンスの大勝利だった。強大な同盟は、以下のような多くのものを目的地まで阻止した。大量破壊兵器(核・生物兵器)アドレノクロム、ワクチンに使用するためのアフォードの赤ちゃん胎児の組織、船のコンテナに入っていた生きて子供たち。同盟軍特殊部隊によって船内のすべてのコンテナが搜索された。スエズ運河で立ち往生しているエバーグリーンの船は、子供の人身売買を含む多くのことを明らかにするために立ち往生していた。その船では、コンテナの中で救出された子供が1245人以上いました。コンテナの中では1200人ほどの子供が死んでいるのも発見されました。これがイルミナティの世界的な人身売買システムです。

この船を操作したのは同盟軍で、マイクロソフトのソフトウェアの穴を利用して宇宙軍が船のソフトウェアをハッキングし、操縦を引き継いで座礁させました。この船はWMD(大量破壊兵器)も積んでいました。ブロックされた他の多くの船には、中東で戦争を起こすための武器が搭載されていました。この計画は、ニュースですべてを明らかにすることです。

ディープステートは船が立ち往生していることで、1時間に4億円の損失を出した。これと、EBS(EP)が起動したら10日間テレビで真実を伝えることで、誰もが子供の人身売買や人類に対する犯罪について学ぶことができる、とても邪悪で現実的なことだ。同盟軍の特殊部隊がディープステートの貨物の捜索と阻止に使われました。クリントン夫妻はエバーグリーン・ SHIPPING・ラインの共同所有者だったからです。

2021年4月から9月にかけて、ミャンマーとアフガニスタンは同盟国の支配下に置かれ、麻薬の違法取引の主な原因となっていた「ケシ畑」はすべて焼き払われたが、「Gene Decode」によると、すべての大手製薬会社の医薬品の50%にアヘンと石油の派生物が使用されているという。

ディープステートのネズミたちがどれほど病んでいるか。アフガニスタンは今、世界で初めてディープステートのない国となった。アメリカがアフガニスタンを去らなければならなかった理由は、誰の国の土地にも外国軍を置かないというNESARA/GESARAの法則を満たすためだった。

覚えておいてほしいのは、世界中で平和協定が結ばれていることだ。

イルミナティが最後に推し進めたのは、偽のCovid-19(コロナウイルス)危機を作り出し、全世界で5億人の人口減少を目指して、全員にワクチンを接種させ、最後の支配を推し進めようとしたことです。

これは彼らの顔面を爆破するだろう。EBSはCovid-19についてのすべてを明らかにするでしょう。

多くの医師、看護師、本物の研究者たちは、記事やビデオによってインターネット上に多くの情報を持っています。簡単に言えば、Covid-19はバクテリアで、イベルメクチンやHCQ(ヒドロクロロキシン)で簡単に治る

ということです。また、ワクチンは毒であり、中には多くの有害な化学物質が含まれており、ゆっくりと体を殺していきます。ワクチンを打てば打つほど、死に近づいていきます。ワクチンではないこの「実験用化学物質混合物」を推進する医療関係者は、将来的に国際的なニュルンベルク2.0法廷システムによって起訴されることを知ってください。どんな薬や注射でも、患者に実験的なものであることを伝えなければ、介護者はその罪に問われ、起訴されることを理解してください。過去5年間、逮捕者が続出し、世界中で軍事裁判が行われていることを理解してください。クイーン・ローマーナは、2021年9月までに、これまでに270万人のカバルメンバーが処刑されたと発表しています。

みんなのお金と金融の安全のために、地球の金融はQFS(Quantum Financial System、ハッキングできないシステム)に完全に切り替わります。世界中の誰もが、このシステムにアカウントを持つことになります。

リセットするために、GCR(Global Currency Reset)とR/V(Re-Evaluation of Currency)が行われ、イラク、ベトナム、ジンバブエなど、完全に不当に切り下げられた国の通貨が再評価されます。

近未来の姿

EBS(EP)は今後数週間から数ヶ月の間に起こり、世界中のDeep Stateのネズミを最終的に取り押さえる。

これが、リン・ウッド氏が、家族のために3~4週間分の食料を確保すべきだと発表した理由です。

同盟軍は、宇宙軍の武器を使って、都市部の電気、携帯電話、インターネットを「停電」させます。

同盟軍は、完全な停電を2週間ほど使って、彼らをあぶり出し、逃亡中の彼らを捕まえるか、停電を維持して、軍の検疫地域内の彼らの隠れ家を追跡します。同盟軍はすでに彼らの正体を知っている。

田舎や小さな町など、カバルのメンバーがほとんどいない地域では、おそらく彼らのサービスが中断されることはないだろうと理解している。

ジーン・デコードはオーストラリアのメルボルンをディープ・ステートの強力な拠点都市として利用した。

このような強力な拠点にいるネズミを追い詰めるには、より厳しい方法が期待されます。

アメリカでは、シカゴ、フィラデルフィア、ロサンゼルス、シアトル、ポートランド、ニューヨークが有力な拠点として知られています。

ロマナ・デイドウーロが「無印の飛行機(国旗なし)は我々/同盟軍」と言っているように、同盟軍は世界中で戒厳令を施行し、ディープ・ステートのネズミを一網打尽にするために出動することを理解してほしい。

新しい地球とその方向性のために、人類は、隠されていた技術を使って地球を再構築し、すべての飢餓や貧困をなくし、住居のない人や子供に危害を加えることのないように導くでしょう。

私たちは、ゼロポイントエネルギー、自由エネルギーへの道、水素や電気自動車、食物複製機、反重力技術、そして体のすべての病気を治すための王冠のような医療ベッドや天空の部屋を使ってそれを行います。

この惑星では誰一人として取り残されることなく、すべての人がこの偉大な人類の惑星の富と豊かさを共有することになります。

この惑星の最初の大きな変化は、複数の情報源から今後3~6週間の間に起こると言われていますが、正確な時期は分かっていません。しかし、これが人類にとって大きな転換期であることはわかっています。

プライムクリエイターの声明、人道に対する罪と子供たちへの犯罪は、「十分である」と引用しています。なぜなら、神は常に闇に勝利するからです。地球上の「歴史上最大の戦争」は、光が闇、つまりこの世の悪に勝利するものだからです。

今後数週間から数ヶ月のうちに、EBSはディープステートの人類に対する犯罪を明らかにし、人類は悲しみの涙を流すことになるでしょう。これが「大いなる覚醒」となるでしょう。

しかし、この情報によって、人類は進化の次のステップに到達し、神に近づき、起こったことの実相を知ることができるかと実感するでしょう。そして、隠されたテクノロジーの実相や、銀河系や他の世界の真実をさらに知ることになります。人類は本当に始まったばかりで、本当のこと、真実を知るための最後のステップなのです。

だからこそ、神は人類に光を当て、真実を語らせるのです。

闇との戦いに勝利したのです宇宙全体に自由を支配させ、神の光を皆に輝かせましょう！

みんなに神の祝福がありますように(Q Drop #3950)



【第331回ライブ】緊急^{NEW}イベント・インテル情報!!

17,808 回視聴 2022/10/21 にライブ配信

[石川新一郎チャンネル](#) チャンネル登録者数 6.7万人

<https://www.youtube.com/watch?v=1Jtg8N0V36w>

アメリカ時間10月22日から10月31日(日本時間10月23日から11月1日)までの10日間は、イベント(EPS)がいつ始まってもおかしくない特別な期間となってまいりました。

この10日間、どの様なタイミングで誰が指示を出してこのイベントが始まるのでありましようか。

今日、アライアンスといろいろ話をさせていただきました。

私もこの2年間、ワシントンメッセンジャーとして連携をとらせていただきましたが、これからお話することは、初めて聞く内容であります。

まず最初に、誰が実行日を決定するのでしょうか。

それはQFS(量子コンピューター)が決めます。

QFSが、地球の状況、宇宙の状況を含めて、マクロ的、ミクロ的に俯瞰して実行日を決めます。イベントの実行日の24時間前にQFSが決定するということでもあります。

そこで私は、つっこんでお聞きしました。

24時間前に分かるのであれば、せめて6時間前に私に知らせてもらえないでしょうか。そしたら、私たちアライアンスにも伝わってこないんです。私たちにも知らされないのです。というお返事でした。

日本時間10月23日から11月1日の間に、突然EPS(デクラス)が始まるということです。

EPSの期間は、アメリカで10日間、日本では、3日間もしくは7日間です。EPSの期間中に対して準備しておいてほしいものをお伝えいたします。

電気、ガス、水道などのライフラインは停止することはありません。電話と携帯電話の通話にも影響がありません。

しかし、インターネットは利用出来なくなります。

従って、物流などに影響が大きいのので、2週間ほどの食料品の備蓄が必要です。

銀行、コンビニのATMの混乱も予想されますので、2週間分の現金を引き出しておくこともお勧めいたします。

ガソリンスタンドの混乱も予想されますので、ガソリンを満タンにしておいてほしいと思います。

もし、EPSが11月1日までに始まらなくても11月中には必ず始まります。

QFS(量子フロアメンテナンスシステム)①

2021年09月02日 10:00 株式会社フリーダム

フロアメンテナンスシステムnano+に量子技術をプラスし

【世界初】量子フロアメンテナンスシステム(QFS)へ進化しました

水の技術の応用した姉妹品Bath+もご好評頂いております

https://freedom2006.com/blog_articles/1628948902.html

今日のテーマであるQFSとは一般的には

Quantum(量子)

Finance(金融)

System(システム)

つまり、量子金融システムのことですね。

これを書いているのは8月14日ですが、この段階でこれを知っていた人は、世界の情勢に詳しい人が銀行にお勤めの役職者の人ですね。

これまでの**スーパーコンピューターで1万年かかる計算を3分20秒で計算してしまう量子コンピューター**を使った金融システムで、これによって世界銀行のSwiftシステムは崩壊し、不正のない、より効率的な仕組みに変わりました。

海外送金の手数料が大幅に下がったり、瞬時に振り込みができたりと、これまで多額の手数料と着金までの時間がかかっていたのが改善されました。

金融に詳しい方はご存知ですが、Swiftシステムはまさかのアナログの手作業だったのです。だからこそマネーロンダリングで使われたりすることも多く問題になっていました。

ご存知ない方は検索されてみてください。

銀行の送金システム以外にもQFSによる金及び貴金属及び資源本位制へのシフトのような様々なことが変わっていきます。

QFSがすごいのはすごいのですが、もっとすごいのは世界銀行システム崩壊という方が分かる人には驚きです。その為にこれまで人類は戦ってきたのですから。

昨日の”目覚めアメリカ”ステージで講演者としてウオード氏が
凄いインテルを話しました！ 経済革命！

2022-10-22 18:46:00 感謝のソールヒーラー

<https://ameblo.jp/guanyin15/entry-12770693127.html>

皆さん、こんばんは。

昨日の”目覚めアメリカ”ツアーステージの上で講演者として出演したチャーリーウオード氏がクワンタム経済システムチームから許されて、爆弾発言をしました！ 経済革命が本格的に始まりました！そしてこの情報は絶対に嘘ではないと思う理由はこの同じツアーには**フリン**将軍もそして**トランプ**大統領の長男である**エリック**トランプも出演していたからです！



Charlie and Eric Trump

それではウオード氏が講演した内容を書かせて頂きます！

"今日、クワンタム経済システムチームから受け取った、そして今日言うことを許された大ニュースがあります。今年初め、BRICSの加盟国が一斉に**金で裏打ちされた通貨に変えた**と言う事は知っていますよね。

また、**サウジアラビア**がBRICSに加盟したことも知っているとします。

そして、**アルゼンチン**も他の**数カ国と一緒にBRICSに加盟**しました。

(BRICSとは、**ブラジル**(Brazil)、**ロシア**(Russia)、**インド**(India)、**中国**(China)の頭文字を合わせた造語です。)

英国の銀行が、英国ポンドではなく、まだ知らないスターリング・トークン通貨に変更したことは知っていますか？

48時間前にBRICSに加盟している国々がクワンタム経済システムを接続して、**"本稼働"**したのです！

ということは、あなたにとってどういうことですか？

ディープ・ステートとカバールは、もう本物のお金ではなく、紙しか持っていないということです。"

(QFSが稼働すると、フィアット通貨はただの紙となり、通貨ではなくなるということです！ 全くの価値がなくなると言う意味でもあります！)

"米国には米ドルがあるが、その裏側には現在、USノート、USTNがあります。USノートは金を裏付けとする通貨であります。

その為、今のところ1米ドルは1USノートに等しいです。私もリノ(米国財務省)から"本稼働"「Live」になったという通知を待っているところです。10分前の時点では、まだライブになっていないです。でも、近いと言ったのは、極めて近いという意味ですから、冷静にならないといけません。"

"今、私たちはこの段階にいて、悪人たちは自分たちの能力をすべて失ったので、私たちを滅ぼそうとする移行が起こっています。

彼らは長年にわたって金融市場を支配してきましたが、今やその支配力を失っています。どのようなマフィアであっても、コントロールを失うと**非常に危険な存在**になります。"

私たちはただ意識して、ハイヤーセルフやハイヤースピリットにつながる必要があります。

11月の中間選挙までの3週間、私たちは多くの混乱に見舞われるでしょう。

気が散り、多くの問題が発生するでしょう。この時期には、スタミナと冷静さが必要です。

私たちは邪悪な人たちに立ち向かっているのです。

しかし、ひとつだけ安心できるのは、神はすでに勝利しているということです。

座っているのではなく、戦士である必要があるのです。自由のために立ち上がりましょう。

ただ、神が支配しておられることを知り、安らいでください。トラブルから離れましょう。"

(ウオード氏はこの様に話してからステージからおりました。そして本格的にクワンタム経済システムのスイッチが入ったと言う事は通貨リセットとグローバル通貨リセットが始まったと言うことです。

但し、世界の全国々が"本稼働"「Live」にはなっていないので発表になるのはもう少し時間がかかると思います。)

『アースアライアンスからのメッセージ ② 7月5日』よりの抜粋

ゲサラ法の20項目：＜世界経済の安全保障と改革法＞

13) 連邦準備銀行制度の廃止。

連邦準備銀行発行の紙幣が金融システムから完全に排除されるまでの1年間は、移行期間に限り連邦準備銀行制度は米国財務省の補助的手段として運営される。

現在の紙幣は、ゲサラ発表後、直ちに使えなくなるのではなく、1年間ほどは使用できるし、金や資産に裏付けされた新紙幣と交換することもできるようです。

DSIにとっては、量子コンピューターが全てのお金の動きを把握するため、今までのように紙幣を印刷して増やすことも、不正に使用することも、不正に蓄財した紙幣を使用することも出来なくなるようです。

EPSIによるインターネットの遮断は、物流への影響だけでなく、スマートフォンやパソコンでインターネットを

利用して、様々な情報を見たり、ダウンロードしたりすることも出来なくなるので、その影響は多大なものになるのではないのでしょうか。

YouTubも見れない、ツイッターも出来ない、アマゾンやヤフーなどで買い物もできない、などなど、多くの人々がパニックになります。

医療現場で人命に関わる弊害が生じてくることもあるのではないのでしょうか。

EPSIが始まれば、実際に、どのような弊害や騒動が生じてくるのでしょうか？

DSIはどのような反撃をしてくるのでしょうか。



【第333回ライブ】極秘裏にインテル情報か!?
11,515 回視聴 2022/10/25 にライブ配信
[石川新一郎チャンネル](#) チャンネル登録者数 6.71万人

14

<https://www.youtube.com/watch?v=RknR-BibdcY>

本日、米軍筋からよせられたインテル情報をお伝えいたします。
EPSの発動には2つのタイムラインがありました。

1つは21日にお伝えした、10月23日から11月1日(日本時間)の10日間です。
もう1つは、**10月29日から11月8日**までの11日間です。
11月8日はアメリカの中間選挙の投票日です。

「この2つのタイムラインの間に、必ずEPSが実行されます。」と米軍筋は言っていました。
誰が、QFS(量子コンピューター)の情報から決定するのでしょうか？
私にこの情報が伝わるということは、全世界にこの情報が伝わっていることでしょう。

アライアンスや米軍筋からの情報が一貫してしていないのは、DSを攪乱することが最大の狙いではないでしょうか。 EPS開始日をDSに知られることを防ぐための策謀と思われる。

11月8日のアメリカ中間選挙の投票日までに、EPS(世界緊急放送、デクラス)が開始されることは確実でしょう。
私は、11月5日(土)か、6日(日)に開始される可能性が高いと考えております。

EPSがアメリカでどのように展開されるのか。 日本でどのように展開されるのか。
日本での発動の詳細はどのようなものになるのか。
EPSのテレビ放送はどのようなものになるのか。
インターネットの遮断はどのようなものになるのか。 いつまで続くのか。
携帯電話への放送はどのようなものになるのか。
日本での人々の反応や、DSの反撃はどのようなものになるのか。
明確に分からないことだらけです。

EPSは新世界に突入するための最大のイベントです。
EPSは大混乱をもたらしますが、その先にはネサラ・ゲサラの素晴らしい時代が展開してゆきます。
希望を持って体験してゆきましょう。

2022年10月25日 松本安生